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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 394 
 

 

 

B e a n t w o r t u n g 

der Anfrage der SPD-Fraktion  

betreffend Sachstand N100 und Abrissarbeiten 

Drucksache Nr. 383 
 

 

 

Zu Frage 1:  

Eine Abrissgenehmigung liegt vor. 

Zu Frage 2 + 3:  

Die Fragestellung eventueller Kontaminationen oder Emissionen und daraus 

abzuleitender Schutzmaßnahmen werden im Baugenehmigungsverfahren von der 

Bauaufsicht behandelt und baupolizeilich überwacht, nicht von der Stadtverwaltung 

Zu Frage 4 + 5:  

Der Stadtverwaltung liegt noch keine Planung vor, die offengelegt werden könnte; der 

Grundstückseigentümer klärt nach wie vor noch technische Detailfragen. 

Zu Frage 6:  

Die Stadtverwaltung arbeitet konstruktiv mit den Grundstückseigentümern an einer 

baldigen Vorlage des Offenlageexemplars; ein konkreter Zeitpunkt kann jedoch noch 

nicht genannt werden. 

 

Hattersheim am Main, 24. April 2018 
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Klaus Schindling 

Bürgermeister 

 


